

Retiran vehículos abandonados en la Cuauhtémoc

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

LA ALCALDÍA Cuauhtémoc informó que 173 vehículos fueron retirados de la vía pública en la demarcación, de los cuales 132 los quitaron voluntariamente sus dueños y 41 fueron trasladados por una grúa a un depósito vehicular.

Por medio de un comunicado, la alcaldía detalló que las acciones se realizaron entre el 4 de octubre y el 19 de diciembre del 2024, en atención a denuncias ciudadanas emitidas por las distintas vías.

Los dispositivos se han desplegado en ocho distintas zonas de la demarcación, en coordinación con elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, con autoridades de Vía Pública de la alcaldía Cuauhtémoc.

El programa de Chatarrización-Calidad de Vida tiene el objetivo de liberar espacios públicos para permitir el libre tránsito de personas y automóviles. Una vez que los vehículos son remitidos al depósito adscrito a la SSC, comienza el proceso de chatarrización.

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega dijo que el programa es parte de una estrategia integral para devolver a las personas que habitan en la demarcación el derecho a transitar sin miedo por las calles.

“Queremos devolver a la gente el derecho a caminar en calles limpias y bien iluminadas, de recuperar nuestros espacios públicos para nuestros hijos, familias y acabar con esas condiciones de las que se sirve la delincuencia para esconderse e impide a vecinas, vecinos y visitantes, disfrutar del derecho a vivir sin miedo”, aseguró la funcionaria local.

El pasado 30 de diciembre, la SSC informó que del 1 de enero y hasta el 16 de enero de 2024, elementos de seguridad retiraron tres mil 549 vehículos de calles de las 16 alcaldías y los enviaron a depósitos vehiculares como parte del Programa de Chatarrización.

El retiro de los vehículos, indicó la dependencia, fue por denuncias ciudadanas, ya que los vehículos pueden ser puntos de inseguridad, focos de infección y espacios para fauna nociva.

3

Mil 549 vehículos abandonados retiró la SSC hasta el 16 de diciembre

41

Autos trasladó la alcaldía Cuauhtémoc en grúa a depósitos vehiculares



PERSONAL de la alcaldía Cuauhtémoc y de la SSC, durante el retiro de un vehículo abandonado.

EL TIP EL 31 DE DICIEMBRE elementos de la SSC aplicaron 155 infracciones y remitieron 142 autos al depósito de vehículos como parte de un operativo en la zona Centro.

